



COMMUNIQUE DU PÔLE SPORTIF

Communiqué suite à la rencontre avec M. Olivier ALLARD qui s'est tenue à Malville le mardi 17 avril 2018 à 18h.

Suite à cette réunion, à laquelle ont assisté MM. Frédéric DAUBIE (Président du SMPFC), Christophe COURSIMAULT (Directeur Sportif du SMPFC) et Jean-Louis CHEVRIER (Secrétaire Général du SMPFC), le SMPFC est heureux de vous annoncer l'arrivée de M. Olivier ALLARD en qualité d'entraîneur général des catégories seniors-U19-U20.

Olivier prendra sa fonction dès le début de saison 2018/2019.

Il sera sous la responsabilité du Directeur Sportif.

Titulaire d'un Diplôme DES Football BEES2, Olivier aura pour mission, entre autres, de :

→ Gérer et Manager les équipes seniors du SMPFC,

→ Animer l'équipe de dirigeants seniors,

A ce poste, Olivier permettra, de par son expérience et à moyen terme, de guider et accompagner nos seniors vers la compétition de niveau Régionale.

Cela est bien l'objectif affiché mais cela nécessitera du temps, du travail et de l'investissement de chaque équipier Seniors.

Christophe COURSIMAULT

Directeur Sportif

Jean-Louis CHEVRIER

Secrétaire Général

Frédéric DAUBIE

Président